

# Peisinger Sportclub e.V.

## Abteilung Tennis

---



### *Mitgliederinformation 3/2021*

Peising, 24. Mai 2021

**Liebe Mitglieder,**

nachfolgend ein kurzes Corona-Update:

Erfreulicherweise sind die Corona-Inzidenzzahlen im Landkreis Kelheim nun auch stabil unter die Grenze von 100 gefallen. Es kann weiter damit gerechnet werden, dass die 7-Tage-Inzidenz, wie in den angrenzenden südwestlichen Landkreisen bereits erfolgt, in den nächsten Tagen weiter nach unten gehen und auch die Grenze von 50 unterschreiten wird.

Wir reagieren in einem ersten Schritt darauf, dass auf unserer Anlage ab sofort wieder ein Doppel gespielt werden kann, allerdings nur mit **einem festen Partner!** Der bayerische Tennisverband interpretiert die aktuell gültigen Regelungen so, dass hierfür dann **KEIN negativer Testnachweis** erbracht werden muss.

Weiterhin ist der Kühlschrank in der Tennishütte wieder voll. Es können ab sofort Getränke konsumiert werden, allerdings ist nach wie vor darauf zu achten, dass auf der Terrasse die notwendigen Abstandsregeln eingehalten werden. Dies bedeutet konkret, dass wir uns bitte so auf die bereitstehenden Stühle verteilen, dass wir einen Abstand von 1,50 – 2,00 Meter einhalten. Die Nutzung der Tennishütte ist nach wie vor nicht möglich.

Und noch eine kurze Vorabinformation zu individuellen Trainingsmöglichkeiten: Wir haben in der Abteilung beschlossen, der Anlage eine Ballmaschine für den individuellen Trainingsbetrieb zu spendieren. Diese soll zeitnah beschafft werden. Über die Nutzungsmöglichkeiten werden wir informieren, sobald die Maschine da und das Nutzungskonzept im Detail besprochen und ausgearbeitet ist.

Wir halten euch über aktuelle Änderungen weiterhin auf dem Laufenden! In diesem Sinne: weiterhin viel Spaß beim Tennisspiel auf unserer Anlage!

Sportliche Grüße

Rene Opitz  
Abteilungsleiter